



Aspecto del conjunto.

EL CONVENTO CRIPTA DE LOS MARTIRES DE USERA

En el mismo lugar en que dieron su vida por la causa de España unos patriotas que anhelaban luchar en el frente nacional se levanta hoy, construido por la Dirección General de Regiones Devastadas, un edificio de nueva planta que guarda los cuerpos de aquel puñado de buenos españoles sacrificados en el barrio de Usera.

Por miles se contaban los refugiados en las Embajadas que esperaban el momento feliz de pasar a la zona nacional e incorporarse a las filas de nuestro Ejército. Imposible des-

cribir la impaciencia que sentían por luchar en defensa de la Patria.

De aquella impaciencia tuvo noticia la banda de *caribes* que a la sazón se imponía por el terror en una parte de España. Un día, el teniente de Artillería D. Alfonso Solance recibió en la Embajada en que estaba refugiado cierta proposición para pasar a la zona nacional. Solance no dudó. Buen español, aceptó en el acto la propuesta; católico ferviente, se puso en manos de Dios para tan arriesgada empresa, confesando previamente